

LA CÁMARA ELECTORAL ACEPTÓ NUEVOS AFICHES CON LA CARA DE DIEGO SANTILLI

El Gobierno descarta una devaluación tras las elecciones

Así lo aseguró el ministro Luis Caputo, quien les hizo un guiño a los empresarios de IDEA, en un mensaje desde los EEUU. También en otro tramo de la alocución, en la que aprovechó a pedir apoyo al cambio que impulsa Javier Milei, el ministro aseguró que ‘ahora se vienen las reformas de segunda generación, que son las reformas laboral y tributaria’

**PAÍS**

DE POLLO SOMOS

La sobreoferta de pollo desploma los precios y hay consumo récord. El brote de influenza aviar detectado durante agosto en la provincia de Buenos Aires paralizó las exportaciones y produjo una sobreoferta de pollo en el mercado interno.

**ECONOMÍA**

Seis de cada 10 usan la tarjeta de crédito para gastos corrientes

Mientras que el 59% califica de negativa la situación de la economía, el 57% de los encuestados considera que en relación a dos años atrás la situación económica empeoró. Así lo revela QMonitor, la herramienta de inteligencia de datos de QSocial

**LAS DALIAS**

Demiban un búnker de drogas

El Municipio derribó un búnker de venta de drogas en el barrio Las Dalias. El operativo estuvo coordinado por la Secretaría de Seguridad junto a la Fiscalía de Estupefacientes y fuerzas federales

POVINCIA

Sociólogos fortalece la interdisciplina con nuevos convenios institucionales

TURISMO

Menos viajes espontáneos y mayor preferencia por alojamientos particulares